



**“Conquistadores en propósito”
Más cerca de la iglesia**

Por: Pr. Sergio De los Santos/Énfasis en Ministerio Juvenil – sábado 20 de septiembre

Propósito: Motivar a la iglesia y en especial a los conquistadores a comprometerse en la misión de Dios y darles a conocer cómo podemos cumplirla.

Sugerencias:

- Invita a la feligresía a aprenderse la declaración de Elena G. de White del método de Cristo a lo largo del programa.
- Coloca en el escenario alguna representación de un conquistador siguiendo a Jesús arregla con objetos representativos de conquistadores, ejemplo: pañoletas, mochilas de campamento, carpas, logo, etc...
- A lo largo del programa hay que ir colocando los letreros que hablan acerca del método de Cristo (frase de inicio de cada frase).
- El programa lo puede introducir el director y el resto lo pueden desarrollar los conquistadores.
- Con anticipación, reúna y seleccione fotos para compartir con los hermanos, sobre las diferentes formas en cómo el club de conquistadores sigue el método de Cristo, también si es posible realicen un vídeo con fotos de las actividades físicas, espirituales, etc. Que ha realizado el club durante el año, para que al finalizar el programa lo presenten. En caso de no tener fotos, cada conquistador puede compartir breves experiencias sobre las actividades de acuerdo a cada frase del método de Cristo.

Servicio de canto (8:45 – 9:00)

Himno #491 “Levántate, cristiano”, #569 “Id y predicad el evangelio”

Introducción (Director del club)

El club de Conquistadores es una organización mundial establecida oficialmente en 1950 y creada para los niños entre 10 y 15 años de edad. Esta se caracteriza por desarrollar en los niños las facultades físicas, mentales, espirituales y sociales para lograr en ellos una formación inclinada al servicio abnegado y a la predicación del evangelio.

B) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30

Bienvenida (Director o alguien de la directiva, dirigiéndose a un conquistador)

Director: Alguna vez te has preguntado, ¿cuál es mi propósito?

Conquistador: Todos soñamos con lograr grandes cosas en la vida, tener un buen trabajo, terminar una carrera, de grande quiero ser _____ ¡Tengo tantos anhelos y sueños! Deseo que el Señor me ayude a cumplirlos.

Director: Sin embargo, Dios tiene un propósito especial para nosotros, él tiene una misión, pero desea que nosotros ayudemos a cumplirla. Que seamos parte de ella.

Conquistador: ¿Cómo podemos hacerlo? ¿Cómo podemos ser parte de la misión?

Director: Hermanos, ¡sean bienvenidos! A este programa especial en donde descubriremos a través del método de Cristo como podemos contribuir a la misión de Dios.

(Pasan los conquistadores y dan la bienvenida, ya sea con las letras de BIENVENIDOS, o audible a una sola voz o pueden implementar alguna dinámica).

Himno de alabanza (Dirigido por dos conquistadores)

Himno #611 “Oh, juventud del Rey”



Lectura bíblica

Mateo 9:37,38 (RV60): Entonces dijo a sus discípulos: A la verdad la mies es mucha, mas los obreros pocos. Rogad, pues, al Señor de la mies, que envíe obreros a su mies.

Oración de rodillas

Dios de amor, gracias por la oportunidad de ser parte en el cumplimiento de ese propósito que tienes para el ser humano. Que nuestras vidas sean un instrumento para predicar de tu verdad a los demás.

Nuevo horizonte

Hacerles el bien: La primera impresión cuenta y es sumamente importante ser como Jesús al relacionarnos con las personas. Es necesario que la persona a quien deseamos evangelizar sienta las buenas intenciones con las que nos presentamos, que vean en nosotros una persona amable en quien pueden llegar a confiar, (presentar fotos de los conquistadores realizando actividades y compartir un breve comentario sobre la experiencia que tuvieron al realizar las actividades, como: orar con las personas, dar estudios bíblicos, ayudar a los abuelitos a cruzar la calle, etc...). Escuchemos con atención el mensaje del Nuevo Horizonte.

Himno de alabanza o canto especial

Mostrar simpatía: La simpatía se muestra al preocuparnos interesadamente por quienes nos rodean y esto es parte del método de Cristo. Si queremos lograr esto, necesitamos desarrollarlo a través de las pequeñas acciones que hagamos y que las personas nos permitan hacer. (Presentar fotos de actividades donde los conquistadores invitaron a algún amigo a alguna actividad del club, regalaron algo o compartieron un abrazo con otras personas, etc.) Si queremos ser semejantes a Jesús, busquémoslo cada día. Para recordar esto entonemos todos juntos el himno #280 “Ser semejante a Jesús”

Misionero mundial

Atender las necesidades: Al mostrar simpatía, lograremos conocer las necesidades más grandes de aquellas personas a quienes queremos evangelizar, y a través de esto es necesario, a medida de lo posible, atender esas necesidades. Jesús es nuestro mayor ejemplo de esto. (Como club de conquistadores compartimos las siguientes fotos donde fue realmente bueno ayudar a otras personas: entregar despensas, ayudar a limpiar las casas de los abuelitos, visitar a los enfermos, etc..)
Existen muchas necesidades en el mundo que suplir, para recordar esto escuchemos la historia del misionero mundial.

Informe secretarial

Ganar la confianza: En este punto, las personas sabrán que nuestras intenciones son buenas para con ellos y eso nos permitirá ganarnos la confianza de ellos. Antes de invitar a las personas a seguir a Jesús, es necesario que hayamos ganado su confianza. (Que un conquistador comparta alguna experiencia breve sobre cómo lograron ganar la confianza de alguna persona ya sea para invitarlo al club, permitir recibir estudios bíblicos o participar de alguna actividad con el club).
Reflexionemos sobre cómo nos encontramos en la predicación del evangelio al escuchar el informe secretarial.

Repetición del versículo para memorizar de la semana

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10

Confraternización y registro de tarjeta

Repaso de la lección



C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45

Capacitación Primero la Misión
Crecimiento Integral
Clausura de Escuela Sabática

Himno final (Pasa alguien vestido de Jesús y detrás de él los conquistadores mientras alguien habla sobre la última frase)

“Sígueme”: Las personas seguirán a Jesús sabiendo que Jesús nos ha transformado a nosotros primero y esto se verá reflejado desde el principio del método. Al seguir los pasos dados por el maestro reflejaremos que él vive en nosotros y esto producirá que las personas quieran seguir a quien nosotros seguimos. Sigamos a Jesús, andemos con él, es lo que nos dice el himno final, el #488 “Al andar con Jesús”

Conclusión

“Sólo el método de Cristo será el que dará éxito para llegar a la gente”. Si queremos ser parte y cumplir el propósito de Dios tenemos que seguir el ejemplo de nuestro Salvador.

Presentación del vídeo: en este vídeo podemos ver cómo el club de conquistadores trabaja y realiza muchas actividades siguiendo el método de Cristo, y queremos invitar a toda la congregación para juntos como iglesia seamos parte de ese propósito que Dios tiene para cada uno de nosotros y de esta manera, juntos podamos cumplir la misión que Dios nos ha encomendado. Porque Dios tiene un propósito para todos y quiere cumplirlo en nuestra vida.

Oración final

Permítenos Señor ser una parte activa en la predicación del evangelio, finalmente ese es nuestro propósito en esta tierra. Permite que cada conquistador, en cualquier lugar en donde esté, sea guiado por tí y que pueda cumplir su propósito de traer más almas a tus pies. Gracias por dejarnos ser parte de esta gran obra, en el nombre de Jesús, amén.

LLENOS DE
PODER